
 

 

 

 

千葉しすい病院への小児科開設のお願い        Ｒ1.5.7 
 
 

この秋開業予定の千葉しすい病院についてお願いがあります。 

小児科を誘致してください。酒々井町には小児科が少なく、またあってもご年配の先生
が多く見受けられます。 

現在の町の小児科では規模も小さく設備などの理由もあり、リスクのある子供は町外の
病院を受診する他ありません。それには車の所有が必須ですし、体調の優れない子供
を長時間移動させるので親子共に負担が大きくなります。 

私自身も子供がおりますが、予防接種や夜間緊急診療では佐倉や成田の病院に出
向いております。 

未来の酒々井町を支える子供達のためにも、また子育て世帯誘致のためにも小児科
の開設は酒々井町の明るい未来に繋がることばかりです。 

病院へ小児科開設の依頼をするだけであればどなたが町長でもできるかと思います。 

そうではなくて今まで町長としてご活躍され、様々な徳を積んでこられた小坂町長だか
らこそできることがあると思います。期待しております。 

 

 

回  答 

 

 

安心して子育てをしていくためには、身近に医療機関があることは、大変望ましいと考
えます。 

町では、上岩橋地区に建設している（仮）千葉しすい病院と地域医療、保健、福祉の
分野において、包括的な連携協定を締結し、 地域住民の健康や福祉の向上のため、
病院側と定期的に意見交換を行なっています。 

その中で、外来に小児科を開設していただきたい旨を要望しているところですが、現
段階においては小児科外来の開設は大変難しいと伺っております。 

今後も機会をとらえて、協議を重ねてまいりたいと考えておりますのでご理解いただき
ますようお願いいたします。 

 

《担当：健康福祉課》 


